## COMUNICADO POLITICO

Para el próximo 15 de Junio ha sido fijada la fecha de las elecciones al Congreso de Diputados y Senados con las que se cumplirá una nueva etapa en el programa de reformas de la monarquía juancarlista.

La reforma política, es la solución que la gran burguesía propugna para desembarazarse de la crisis economico-política que embate las actuales estructuras capitalistas sobre las que asienta su poder.

La crisis que abate España, no obedece a la casual confluencia de factores y circunstancias de un momento determinado, es decir, no es coyuntural sino estructural, y está motivada por la contradicción que existe entre las instituciones del capitalismo monopolista de Estado y los intereses de la mayoría de la población.

Es ley esencial en el sistema monopolista de Estado, que el deminio de los monopolios acentúa la anarquía de la producción capitalista, destaca más aún el parasitismo, ahonda las crisis económicas y agudiza la lucha de clases en la sociedad burguesa que en nuestro país se exacerva por el régimen político.

Las clases dirigentes tratan de salvar su sistema socioeconómico de dominación e intentan obturar el camino de lucha escogido por la clase obrera que corroe sus estructuras y así dilatar la solución de los graves problemas que adolece la nación por atentar a su naturaleza de clase.

Los capitalistas ven deteriorarse la situación economica y orientan su salvación contriñendo aún más a los trabajadores. Con las nuevas normativas de la Ley de Relaciones Laborales, los empresarios afianzan su libertad de acción. El despido libre y el recortado derecho de huelga constituyen el punto de partida de todo un programa de austeridad y depauperación de las masas.

Las innovaciones que proyecta el gabinete Suáres, descansan en la base única de car gar sobre las espaldas de los trabajadores toda la responsabilidad de la inseguridad So cial en la que se haya inmerso el país. Sería utópico pensar que el Gobierno fiel representante de los intereses de las oligarquías, transforme algo que pueda afectar en lo más mínimo las bases económicas existentes, en tanto conserva intactas la adhesión incondicional de las fuerzas armadas y demás instituciones estatales, como asímismo el beneplácito del capital internacional:

Asistimos a momentos extraordinarios en la historia de España, la conciencia de la clase obrera se eleva en lucha por mejores condiciones de vida, con frecuencia las huelgas rebasan el marco de la lucha económica y se desarrollan las demandas político sociales. La lucha política ejerce gran influencia en la lucha económica. En este sentido es característico que en las condiciones derivadas de la confrontación con el socialismo los capitalistas temiendo que la lucha de clases se transforme en un movimiento revolucionario masivo, se vean obligados a hacer concesiones y satisfacer ciertas reivin dicaciones de los obreros y traten de utilizar formas más veladas de explotación de los trabajadores. La existencia del sistema socialista mundial y los éxitos de los países socialistas acrecientan considerablemente las fuerzas del proletariado de los países ocialistas.

Esa es la razón que mueve a la burguesía en la reforma política, la médula racional de la dialéctica del gobierno se manifiesta desde posiciones clasistas, para lo que cuen ta con el apoyo de una "oposición democrática" dócil que trás su frustrada política de "pactos con el poder" han optado por reconocer la monarquía y su Reforma Política, ahogando las esperanzas de democrátización que anhela el pueblo.

Con estas perspectivas de conciliación de clases entre gobierno y "oposición" se presentan las próximas elecciones, sin que a días vista se hayan restablecido las liber tades democráticas para todos los españoles.



En consecuencia nos enfrentamos a unas elecciones en las que van a concurrir un abe nico multipolítico compuesto por la derecha neofranquista (Alizanza Popular) un centro (Unión de Centro Democrático) y la izquierda que se limita hasta la presencia del P.C.E. que ha abjurado de la República y ha reconocido con la misma pomposidad la monarquía a la vez que ha hecho dejación de los principios comunistas.

Ante tal tesitura ¿cual debe ser el comportamiento de los comunistas españoles?. El P.C.O.E., se inspira en el marxismo-leninismo, cuyos principios no descartan las elecciones en la sociedad burguesa como variante de la lucha política que el proletaria do utiliza con unos objetivos muy definidos, pero para que los comunistas concurran a

las elecciones han de existir unas condiciones mínimas.

Las elecciones próximas no reunen las condiciones necesarias que permita la partici ración de los comunistas con igualdad de oportunidades que el resto de los partidos po-

Nos subyugan las leyes impuestas por la monarquía heredera directa del franquismo que costó la sangre de cientos de miles de trabajadores y democratas durante los últimos 40 años, su esencia antidemocrática se refleja en la negación de la legalizaciones do las organizaciones marxistas-loninistas, mientras la derecha viene ambientando las elecciones a su favor desde antes incluso de la celebracion del referendum.

Es obvio que la finalidad que persigue la burguesía es la victoria fácil y amañada de la derecha, presentándose ante la opinión mundial como una democracia acabada, con li intervención de las mismas tendencias que existen en las demás naciones de la Europa Occidental incluído los "comunistas".

Los socialistas y el PCE, giran en torno a las farsa disquisición de que su participación restará fuerzas a la derecha y se ofrecen a los trabajadores como mal menor, le realidad es muy distinta, la izquierda debilitada con su división electoral, sin un programa común y con la ilegalidad de los marxistas-leninistas no tienen posibilidad alguna de éxito, a todo ello cabe sumar que sus programas no van más alla de la ayuda ir condicional a la reactivación del capitalismo en detrimento de los trabajadores.

Así pues, lo que está en juego no es la posibilidad de un cambio de gobierno y sus estructuras, sino al contrario, le que se ventila en las próximas elecciones es ¿Cuantos avalarán la Reforma Política?, contándose para ello todos los votos sin exclusión de colores.

El P.C.O.E., una vez exeminadas las condiciones que emana de la situación econónioc-política; propugna el beicot, masivo en tanto que ensidera que las próximas eleccio nos son una nueva farsa de los monopolios para mantener incólume sus estructuras capitulistas, asimismo defiende la tesis de que para acabar el actual estado de cosas es nucesario orientar a la clase trabajadora y aquellas capas lesionadas por los monopolos en su lucha contra éstos y hace un llamamiento a las fuerzas de izquierdas tomen parte o no en las elecciones a constituir un FRENTE DEMOCRATICO Y REVOLUCIONARIO que guie a las masas populares hacia la consecución de la REPUBLICA DEMOCRATICA Y POPULAR.

- Por la libertad de los presos políticos
  - Por el regreso de los exiliados
- . Lamology divides Por la libertad de los partidos obreros
  - Por la República Democrática y Popular.

Con orthe postered the consistent describes which a consistent of the constitution of redit and oblesidaries almost on wister walls of our adversary beautiful and notherous

phothers so what we "hadb "as Hitroomet able to -OAS AND THE SEVILLA DEL SEVIL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL (P.C.O.E.)

todos demouration rest todos los estminiones eabor

